

Actu > Hauts-de-France > Aisne > [Chézy-sur-Marne](#)

Le tir à l'oiseau, une tradition chez ces archers de l'Aisne

La compagnie d'arc de Chézy-sur-Marne (Aisne) a organisé son tir le lundi de Pâques pour désigner son Roy et son Roitelet. Il aura fallu 28 flèches avant que l'oiseau ne tombe.



La compagnie d'archers de Chézy-sur-Marne (Aisne) entoure son nouveau Roy et son Roitelet. ©Cie d'arc Chézy-sur-Marne

Par [Rédaction Coulommiers](#)

Publié le 24 avr. 2025 à 15h20

La compagnie d'arc de [Chézy-sur-Marne](#) ([Aisne](#)) a respecté la tradition en honorant la **tradition de Pâques**. Elle s'est réunie pour son **tir annuel du Roy et du Roitelet**. Des **compétitions** se sont aussi déroulées sur plusieurs jours. Le week-end du 19 au 21 avril 2025 restera donc gravé dans les annales de la compagnie.

À lire aussi

Que faire dans l'Aisne ce week-end ?

Pour les jeunes et les poulies

Tout d'abord, le samedi 19 avril, le tir à l'oiseau était organisé pour les jeunes et les poulies. Un moment « un peu particulier » : « Nos archers poulies ont eu l'honneur de tirer sur l'oiseau. Nous avons aussi proposé l'abat l'oiseau pour nos jeunes et enfin pu sacrer un roitelet, après plusieurs années sans prétendant au titre », commente l'un des animateurs.

Dans la catégorie poulies, Laurent Coué a abattu l'oiseau à la 10^e flèche, obtenant ainsi le titre de Régent. Chez les jeunes, Alexandre a fait preuve d'une belle ténacité et décroché le titre de Roitelet après avoir abattu l'oiseau à la 34^e flèche.

Championnat de France

Dimanche 20 avril, objectif championnat et direction Béthisy pour deux parties de tir Beursault en extérieur. La journée fut marquée d'excellents résultats.

Didier s'est illustré en réalisant 39 Honneurs. Il a ainsi atteint le quota nécessaire pour se qualifier au championnat de France Beursault. Cette performance devra être confirmée le 31 mai, lors du tir de validation à Soissons.

Jean-Pierre, Roy 2025

Le point d'orgue de ce week-end a été le tir du Roy organisé le lundi 21 avril en présence des archers, bénévoles, familles et amis. Devant 12 archers présents et de nombreux spectateurs, le tir s'est déroulé dans le

respect des usages. Il aura fallu 28 flèches avant que l'oiseau ne tombe, confirmant Jean-Pierre dans son rôle de Roy 2025 pour une année supplémentaire.

Cette journée a également marqué la reconduction de Jean-Pierre comme capitaine de la compagnie, et l'arrivée d'Aurélié au secrétariat, en charge de la tradition. Des serments ont été prononcés, des discours échangés, dans une ambiance à la fois chaleureuse et empreinte de respect.

Votre région, votre actu !

Recevez chaque jour les infos qui comptent pour vous.

[S'inscrire](#)

À lire aussi

Dans cette ville de l'Aisne, 300 marcheurs contre la sclérose en plaques

Les nouveaux archers de la compagnie ont pu **découvrir les traditions de l'archerie** sur les deux journées de l'abat l'oiseau, sous les regards bienveillants des chevaliers d'arc : « Un beau moment de transmission intergénérationnelle, fidèle à l'esprit de la compagnie ».

Et pour conclure la saison en beauté, le Roy Jean-Pierre proposera une partie de jardin, un moment festif à venir, sous le signe de la convivialité et du partage.

La compagnie d'arc de Soissons organise le dimanche 18 mai, le **Bouquet provincial**, la **grande fête nationale des archers**. La compagnie d'arc de Chézy-sur-Marne sera bien sûr présente.

Personnalisez votre actualité en ajoutant vos villes et médias en favori avec [Mon Actu](#).

